



総社市立常盤小学校 学校便り

はばたけときわっこ

令和5年4月13日発行 校長室



今年度もよろしくお願ひします



お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。令和5年度の常盤小学校は、新1年生148名を迎え、全校児童824名でスタートしました。

7日の体育館で行った「始業式」では、子どもたちの話を聞く姿に、新しい学年としての自覚ややる気を感じました。

12日の「入学式」では、初々しい新1年生が、顔を見ながら、また、返事をしながら話を聞いてくれることに、感動しました。6年生代表児童2人の「在校生お祝いの言葉」も素晴らしかったです。

4月に着任した14名の者に加え、常盤小教職員一同、誠意をもって子どもたちを指導・支援してまいります。今年度も、本校教育活動への皆様のご理解、ご協力をよろしくお願ひいたします。

令和5年度 常盤小学校教育目標

なかよく かしこく たくましく ~未来を切り拓くときわっ子の育成~

めざす子どもの姿【ときわファイブ】

- 人を大切にする子
- 自ら学びに向かう子
- 互いに高め合う子
- 挑戦する子
- 礼儀正しい子

夢や志を持ち、変化していく時代を力強く生きることのできる資質をもった児童の育成を目指していきます。周りの人とつながる人間関係力。めあてや目的意識をもって努力する力。それらを支える気力や体力。そして、常盤小校区を愛し誇りに思う心情。このような心・力を育成していきたいと考えています。

転退任者

「お世話になりました」

着任者

「よろしくお願ひいたします」

配布紙面には掲載しています。

配布紙面には掲載しています。

地域の皆様、保護者の皆様には、登下校の見守りをさせていただきありがとうございます。今後も集合場所や通学路など、できる範囲で子どもたちを見守ってくださいますようお願いいたします。また、通学路に危険箇所がある場合や新たに危険箇所ができた場合は、学校までお知らせください。



着任式